
第１回 西東京市立田無第三中学校運営協議会 議事録 

 

日 時 令和６年５月 14日（火）午前 11時から午後 12時まで 

場 所 田無第三中学校第２音楽室 

出席者 今井 文男委員、本田 雄三委員、大場 愛委員、加藤 直美委員、 

島崎 寛巳委員、大久保 順子校長、脇山 聖司副校長 

欠席者 伊藤 愼一委員 

 

内 容（全体進行：脇山副校長） 

 

１ 校長挨拶 

２ 協議会委員の委嘱 

３ 協議会委員の紹介 

４ 会長、副会長の選出 

会長：今井委員、副会長：伊藤委員、島崎委員 

６ 学校経営方針説明（説明：大久保校長） 

７ 学校経営方針の承認（進行：今井会長）※出席者全会一致により、承認。 

８ その他（意見交換） 

今井委員：よりよい三中づくりのため、忌憚のない御意見をいただきたい。 

本田委員：最初に、お知らせをしたい。５月 23 日（木）に運動会に向けての校庭整備のた

めの草取り作業を実施する予定。学校ホームページにも掲載してほしい。 

脇山副校長：募集をかけていただき、感謝したい。掲載する。 

大場委員：昨年度のＰＴＡから、市へ暑さ対策のテントの購入を要望した。 

大久保校長：大変ありがたい。現在、学校にはテント購入について市からは連絡はない。今

度の運動会では、生徒のために日よけの場所を多く確保したい。ＰＴＡ予算で

購入することはできるのか。 

大場委員：購入できる可能性はある。すぐに購入ではなく、お借りできるのか探ってみたら

どうか。 

本田委員：防災倉庫にテントがあるのでは。テントを設営するのは、訓練にもなるので、運

動会の日に設営をするのは、いいのではないか。 

加藤委員：近隣の幼稚園などからも借りられないか、聞いてみたいと思う。 

大場委員：以前、ＰＴＡで、氷を持ち寄って氷水の場所を作れないかと話題となった。タオ

ルを冷やして使用するなど、効果があると思う。 

大久保校長：うれしい提案を出していただき感謝している。テントや氷水用の発泡スチロー

ルの箱など募集をしてもいいかもしれない。 

島崎委員：児童館としても協力できることがあれば聞いてみたい。話は変わるが、西北児童

館は、三中生もよく使用している。学習スペースなども確保している。生徒に勉

強の場を提供していきたい。 

脇山副校長：本日は、これにて閉会とする。次回は、６月 26日（水） 


